



Known worldwide, Diana Krall is a popular and well-loved jazz pianist and singer. A native of Nanaimo, B.C., she has given the jazz music scene an infusion of talent and energy that has taken it out of its small niche and into mainstream music. Diana began studying the piano when she was four and, by the age of 15, was performing three nights a week at a local restaurant. She studied music in Boston and Los Angeles and had the chance to play with many great jazz performers. She returned to Canada after completing her education, and released her first album in Toronto in 1993. She is the only jazz singer to have had eight albums debuting at the top of the Billboard Jazz Albums. To date, Diana has won three Grammy Awards and eight Juno Awards. She has also earned nine gold, three platinum and seven multi-platinum albums, topping billboard charts worldwide. Diana is an Officer of the Order of Canada, received the Order of British Columbia and has her own star on Canada's Walk of Fame.

*The antique piano keys were an obvious choice of material. The gold inlays represent the music. One ebony key creates the sliding clasp.*

antique piano keys, 14K gold inlays, sterling silver, walnut

## DIANA KRALL

**Jazz Singer and Pianist**

**Chanteuse de jazz et pianiste**

Connue dans le monde entier, Diana Krall est une pianiste et chanteuse de jazz populaire et très appréciée. Originaire de Nanaimo, en Colombie-Britannique, elle a donné à la scène musicale de jazz une infusion de talent et d'énergie qui l'a aidée à sortir de sa petite niche pour ainsi la propulser vers la musique grand public. Diana a commencé à étudier le piano à l'âge de quatre ans et, déjà à l'âge de 15 ans, elle se produisait trois soirs par semaine dans un restaurant local. Elle a étudié la musique à Boston et Los Angeles et a eu la chance de jouer avec de nombreux grands interprètes de jazz. Elle est revenue au Canada après avoir terminé ses études et a sorti son premier album à Toronto en 1993. Elle est la seule chanteuse de jazz dont ses huit premiers albums ont paru au sommet des Billboard Jazz Albums. À ce jour, Diana a remporté trois Grammy Awards et huit Juno Awards. Elle a également remporté neuf albums d'or, trois de platine et sept albums multi-platine, en tête des classements internationaux. Diana est officier de l'Ordre du Canada, a reçu l'Ordre de la Colombie-Britannique et possède sa propre étoile sur le Canadian Walk of Fame.

*Les touches de piano anciennes étaient un choix évident de matériau. Les incrustations dorées représentent la musique. Une clé en ébène sert de fermoir coulissant.*

touches de piano anciennes, incrustations en or 14 carats, argent sterling, noyer